

Quellen:

Rosenburg, I., „Verdacht: 19-Jähriger tötet in Wilster seine Ex-Freundin – und begeht Selbstmord“, 13.01.2024, aufgerufen am 27.08.2025 unter <https://web.archive.org/web/20240126114322/https://www.shz.de/lokales/wilster/artikel/19-jaehriger-toetet-ex-freundin-in-wilster-und-begeht-selbstmord-46262966>

Hamburger Abendblatt, „Beziehungstat: 19-jähriger tötet Ex-Freundin in Elternhaus“, 14.01.2024, aufgerufen am 27.08.2025 unter <https://web.archive.org/web/20240123093856/https://www.abendblatt.de/region/pinneberg/article241417024/Beziehungstat-19-Jaehriger-toetet-Ex-Freundin-in-Elternhaus.html>

Wimmer, S., „Mädchen (17) von Ex-Freund (19) ermordet?“, 13.01.2024, aufgerufen am 27.08.2025 unter <https://www.bild.de/regional/hamburg/hamburg-aktuell/schleswig-holstein-maedchen-17-von-ihrem-ex-19-ermordet-86749004.bild.html>

Hamburg t-online, „19-Jähriger tötet Ex-Freundin – und dann sich selbst“, 14.01.2024, aufgerufen am 27.08.2025 unter https://hamburg.t-online.de/region/hamburg/id_100320628/wilster-19-jaehriger-toetet-ex-freundin-17-und-dann-sich-selbst.html

Der Spiegel, „Femizid: Getötet mit 17 – wie unser Reporter die Recherche erlebte“, aufgerufen am 27.08.2025 unter <https://cdn.prod.www.spiegel.de/stories/226153/index.amp.html>

Der Spiegel, „Femizid an Caroline K.: Getötet mit 17“, aufgerufen am 27.08.2025 unter <https://cdn.prod.www.spiegel.de/stories/218327/index.amp.html>

Der Spiegel, „Femizid in Wilster, Schleswig-Holstein: Caroline K., 17, getötet von ihrem Ex-Freund“, 31.05.2025, aufgerufen am 27.08.2025 unter <https://www.facebook.com/derspiegel/posts/er-war-carolines-erster-freund-elf-monate-später-hat-er-sie-getötet-36-messersti/1136967898472278/>

Rahmatullah, A., et al., „Femizid an Caroline K. Mit 17“, 31.05.2025, aufgerufen am 27.08.2025 unter <https://www.spiegel.de/partnerschaft/femizid-in-wilster-schleswig-holstein-caroline-k-17-getoetet-von-ihrem-ex-freund-a-217fe1e4-3c8b-43d1-87b0-5edd891d256f>

Frauenhauskoordinierung, „Femizide“, aufgerufen am 28.08.2025 unter <https://www.frauenhauskoordinierung.de/themenportal/gewalt-gegen-frauen/gewaltformen/femizide>

ASB DRK JUH Rettungsdienst Bielefeld, Homepage, aufgerufen am 28.08.2025 unter <https://www.asb-drk-juh-bielefeld.de>

WDR, „Große Anteilnahme in Bielefeld nach gewaltsamen Tod einer Rettungssanitäterin“, 02.11.2023, aufgerufen am 28.09.2025 unter <https://www1.wdr.de/nachrichten/westfalen-lippe/toetung-frau-bielefeld-100.html>

Gofundme, „Hannah - #Einevonuns #Blaulichtfamilie“, aufgerufen am 28.08.2025 unter <https://www.gofundme.com/f/hannah-einevonuns-blaulichtfamilie>

Mahncke, C., „Sanitäter (21) tötete Kollegin (21), weil sie ihn abwies“, 15.07.2024, aufgerufen am 28.08.2025 unter <https://www.bild.de/regional/nordrhein-westfalen/bielefeld-urteil-im-prozess-um-getoetete-rettungssanitaeterin-669507dd4991370ac06b1699>

Nius, „Nach Abfuhr auf Feier: Junger Sanitäter ersticht junge Kollegin“, 29.10.2023, aufgerufen am 28.08.2025 unter <https://www.nius.de/nachrichten/news/nach-abfuhr-auf-feier-junger-sanitaeter-ersticht-junge-kollegin/3cf57334-e62b-4065-9e73-e46a7c618ad5>

Joswig, C., „Prozess in Bielefeld: Angehender Rettungssanitäter soll Kollegin erstochen haben“, 09.04.2024, aufgerufen am 28.08.2025 unter <https://www1.wdr.de/nachrichten/westfalen-lippe/prozessbeginn-rettungssanitaeterin-bielefeld-erstochen-100.html>

Magno, V., et al., „Sanitäter Lennart A. (21) ersticht Kollegin - jetzt kommt die grausame Wahrheit ans Licht“, 09.04.2024, aufgerufen am 29.08.2025 unter <https://www.rtl.de/cms/bielefeld-sanitaeter-lennart-a-21-ersticht-kollegin-jetzt-kommt-die-grausame-wahrheit-ans-licht-5083108.html>

Büchs, N., „Sanitäter Lennart A. (20) ersticht Kollegin: Bester Freund ist fassungslos“, 29.08.2025 unter <https://www.rtl.de/cms/bielefeld-sanitaeter-20-ersticht-kollegin-17-war-der-austraster-vorhersehbar-5064867.html>

Brekenkamp, M., „Welle der Hilfsbereitschaft für Hannahs Familie“, 01.11.2023, aufgerufen am 29.08.2025 unter <https://www.bild.de/regional/ruhrgebiet/ruhrgebiet-aktuell/mord-an-sanitaeterin-hannah-f-welle-der-hilfsbereitschaft-fuer-ihre-familie-85942674.bild.html>

RTL, „Urteil nach Mord an Sanitäterin - Lennart A. tötete seine Arbeitskollegin“, 15.07.2024, aufgerufen am 29.08.2025 unter <https://www.rtl.de/cms/prozess-urteil-nach-mord-an-sanitaeterin-lennart-a-toetete-seine-arbeitskollegin-5091768.html>

Mahncke, C., „Sanitäter (20) tötete Kollegin (21) wegen Abfuhr“, 09.04.2024, aufgerufen am 29.08.2025 unter <https://www.bild.de/regional/nordrhein-westfalen/regional/bielefeld-sanitaeter-20-wegen-mordes-an-kollegin-21-vor-gericht-87813886.bild.html>

WDR, „Kollegin erstochen: 13 Jahre Haft für angehenden Rettungssanitäter in Bielefeld“, 15.07.2024, aufgerufen am 29.08.2025 unter <https://www1.wdr.de/nachrichten/westfalen-lippe/urteil-gegen-rettungssanitaeter-erwartet-100.html>

Tagesschau, „85.000 Frauen weltweit getötet“, 25.11.2024, aufgerufen am 29.08.2025 unter <https://www.tagesschau.de/inland/gewalt-frauen-tag-100.html>

Destatis, „Tödliche Gewalt gegen Frauen und Mädchen“, aufgerufen am 29.08.2025 unter <https://www.destatis.de/DE/Themen/Laender-Regionen/Internationales/Thema/bevoelkerung-arbeit-soziales/soziales/frauen-mord.html#:~:text=85%20000%20Frauen%20und%20Mädchen,Mutter%2C%20Bruder%20oder%20Cousin%20ermordet>